



出仲間こども園 379-0746

今年の夏は ととてもとても暑かったですね。熱中症に気をつけ水分補給をしながら 8月はプールと室内遊びを大いに楽しみました。子どもたちはそれぞれ好きな遊びを見つけ発展させながら過ごしました。子どもたちのチャレンジ力 創造力 行動力など成長の姿を見ることが出来た頼もしい夏でした。

さあ今月はどんな発見をし楽しんでいくのでしょうか？引き続き生活習慣を整え元気に過ごしていきたいと思います。温かい見守り・声かけを宜しくお願いします。



- 12日(木) 老人ホーム慰問 (ヴィーブル)
- 19日(木) ピクニック弁当の日 (大きめの弁当箱で)
- 26日(木) 食育の取り組み (タマネギの皮むき)  
翌日の親子どんぶりに使用予定
- 毎週火曜 体操教室 毎週水曜 音楽教室
- 5・26日(木) イングリッシュ
- 2・9・17・24・30日 白ご飯はいりません  
毎週水曜日はおにぎりの日です

敬老の日を前に 12日(木)にヴィーブルへ、慰問へ行かせていただきます。おじいちゃん・おばあちゃんとの触れ合いを楽しみ 子どもたちの元気を届けてきたいと思います。ヴィーブルでは 大好きな「パプリカ」のダンスを披露する予定です。



この夏、みんなで作った「いかだ」は、約100人の友達を乗せ、ぷかぷか浮かんでくれました。そんないかだも 夏の日差しで痛みだし、残念だけど部屋まで運び片付けをしていると 「なんだか そうめん流しみたい！」と新たな遊び道具へと変化していきました。次は、スーパーボールを転がし遊んでいます。

**お知らせ**

- 就学に向け、今月末を目処にお昼寝を終了したいと思っています。ご家庭でも 早寝・早起き・朝ご飯・休息と生活習慣のリズムが整うようご協力頂き、お家での様子などお知らせ下さい。今月いっぱい寝ごぞを使用します。
- 8月で水遊びは終了しました。毎朝の検温・プールカードの記入 お世話になりました。